

Escuela de ascension

Campamento y Centro de Conferencias
Manual para padres / guardianes campistas



1104 Church Street
P.O. Box 278
Cove, Oregon 97824
www.coveascensionschool.com

Contenido

Sección 1 - Introducción a la Escuela de Ascensión

- Misión & Valores
 - Bienvenido

Sección 2 - Objetivos de los campistas

Sección 3 - Un día en el campamento

- Nuestro equipo
- Cada componente
- Ejemplo de horario

Sección 4 - Vida comunitaria

- El camino del amor
- Principios de la Comunidad

Sección 5 - Qué llevar al campamento

- Lista de empaque
- Lista de no empacar
- Política de teléfono y dispositivo

Sección 6 - Salud física y mental • Personal médico y órdenes permanentes

- Exámenes de salud y medicamentos
- Salud mental

Sección 7 - Políticas generales

- Propiedad personal
- Seguridad, protección y gestión de riesgos
- Visitantes
- Correo

Sección 8 - Transporte

- Llegada Salida
- Llegadas tardías y cancelaciones
- Pautas de lanzamiento y emergencias
- Conducta

Sección 9 - Preguntas comunes

Sección 1

Introducción a la Escuela de Ascensión

Estado de la misión

La misión del Campamento y Centro de Conferencias de la Escuela Ascensión es proporcionar un lugar aparte para que todos los hijos de Dios se reúnan y compartan, para que se refresquen con el gozo de la creación de Dios, se nutran de la generosidad del amor santo y se les desafíe al ministerio de Evangelio de Cristo. Como ministerio de la Diócesis Episcopal del Este de Oregon y seguidores de Jesucristo, estamos trabajando hacia la práctica del amor incondicional a través de los valores de: Dignidad Humana, Cuidado de la Creación y Formación Espiritual. Creemos en el llamado a luchar por la justicia y la paz entre todas las personas y a respetar la dignidad de cada ser humano.

Bienvenidos

Estamos profundamente agradecidos de que haya elegido Escuela de Ascensión para su experiencia en el campamento de verano. El propósito de nuestro campamento es abrazar, involucrar, afirmar y movilizar a los campistas para que sean todo aquello para lo que Dios los ha creado. Ofrecemos campamentos específicos para cada edad porque creemos en la formación espiritual apropiada para la edad.

Nuestros campamentos son planeados y llevados a cabo por un experimentado y entusiasta equipo de voluntarios y consejeros. Están capacitados y seleccionados para proporcionar una programación y una comunidad seguras y excelentes para nuestros campistas y familias. Un día de campamento promedio está lleno de una variedad de actividades atractivas que varían para cada grupo de edad. Este manual le ayudará a informarle sobre lo que sucede día a día. Si tiene alguna pregunta, estamos listos para atenderlo. Puede comunicarse con nuestra oficina y hablar directamente con nosotros en cualquier momento: 541-568-5414. Puede visitar nuestro sitio web - www.coveascensionschool.com o enviarnos un correo electrónico - klee@coveascensionschool.com o amy@coveascensionschool.com.

Esperamos darle la bienvenida a usted y a su campista a este hermoso lugar aparte.

Atentamente,

Amy Jayne
Director ejecutivo

Sección 2

Objetivos para el personal y los campistas

Lo haremos:

- Proporcionar un lugar de aprendizaje, discusión abierta y aceptación.
- Brinde orientación y apoyo positivos a todos los campistas.
- Fomente una sensación de seguridad en cada campista.
- Acepte la diferencia de todas las personas y anime a los campistas a hacer lo mismo. • Fomentar y apoyar la creatividad.
- Brindar oportunidades para la formación de relaciones interpersonales y habilidades sociales adecuadas.
- Presente el tema del verano a través de una variedad de actividades reflexivas, artísticas y experimentales.
- Rete a los campistas a ser receptivos a nuevas ideas y experiencias.
- Proporcionar un ambiente seguro y saludable para cumplir con las metas que nos propusimos lograr. • Proporcionar accesibilidad para que todos los miembros de la comunidad del campamento participen activa y significativamente en las actividades del programa.
- Diviértete y disfruta de la Experiencia Ascension.

Los campistas:

- Conocer las formas en que pueden crecer en relación con Dios y con los demás.
- Descubra la conexión dentro del campamento y los compañeros de campamento.
- Explore las formas en que pueden cuidar la creación.
- Explore cómo toman decisiones y cómo afectan a otros a nivel mundial y local.
- Identificar dones y talentos y cómo se pueden utilizar para cuidar el medio ambiente y los demás.
- Identificar y desafiar las barreras para trabajar de manera cooperativa para cuidar la creación. • Invertir en actos de mayordomía que reflejen el cuidado de la creación en la comunidad.

Sección 3

Un día en el campamento

Nuestro personal

Contratamos personal y reclutamos voluntarios con experiencia para brindar liderazgo durante nuestra temporada de campamento. Aquí están los diversos roles en el campamento:

Directora Ejecutiva: La Directora Ejecutiva es responsable de todo lo que sucede en La Escuela de Ascensión y delega el liderazgo del campamento al Director del campamento y su equipo. Sigue participando activamente en las actividades diarias del campamento y es un gran recurso para los padres.

Gerente de Operaciones: La Gerente de Operaciones es nuestra registradora y está disponible para las necesidades de las instalaciones y operaciones durante la temporada de campamento. Cuando hablemos de llamar a la “oficina”, hablará con la OM.

Gerente de Hábitats: Bobby Fossek supervisa y proporciona liderazgo a la visión de la restauración del hábitat en nuestro campus. Él se involucra más con nuestro proyecto de conservación de tierras de 80 acres. Los campistas se ponen a trabajar con Bobby y aprenden sobre el cuidado del medio ambiente, las plantas nativas y el cuidado de la creación.

Directora del campamento: Nuestra directora del campamento es contratada por temporadas en la Escuela Ascensión. Shelby Stratton es nuestra directora actual. Ella es responsable de todas las actividades relacionadas con el campamento y del personal.

Subdirector (es): Cada año, nuestro Director de Campamento contratará y capacitará a 1-2 líderes asistentes. Sus responsabilidades variarán por año.

Personal de consejería: Este es el equipo de líderes que brindan supervisión diaria (y mucha diversión y formación) para nuestros campistas. Pasan por un extenso entrenamiento e incorporación antes de que comience el campamento.

Personal voluntario: Para cada campamento, contamos con voluntarios capacitados en el lugar para apoyar y alentar a nuestro personal de consejería. También asumen roles clave con los campistas, incluido el liderazgo de grupos familiares, facilitando bloques de interés y brindando a los consejeros los descansos que tanto necesitan.

Capellán: Esta persona es un sacerdote o diácono episcopal o investido y facilita y dirige nuestro tiempo de capilla. Esta persona también está disponible para el personal y los campistas para el cuidado pastoral.

Personal médico: Traemos personal médico certificado para cada campamento para evaluar y tratar a los campistas y administrar medicamentos. Esta persona se queda en el campus o está de guardia en Cove.

Gerente de servicio de alimentos y jefe de cocina: esta es la persona con la que hablará si su campista tiene necesidades alimentarias específicas. Los campistas verán e interactuarán con esta persona todos los días, muchas veces.

Equipo de servicio de alimentos: generalmente compuesto por 3-5 miembros del personal,

este equipo prepara y limpia nuestras comidas. Los campistas interactuarán con este equipo cuando hagan Patrulla de Cocina.

Director de mantenimiento: nuestro director de mantenimiento trabaja con nuestro gerente de operaciones y administra los terrenos y las instalaciones.

Personal de hospitalidad: Tenemos dos amas de llaves que ayudan en todo el campus a garantizar un entorno seguro y limpio.

Equipo de jardinería: este equipo se encarga de nuestro riego, corte y otras necesidades de jardinería alrededor del campus durante todo el verano.

Grupos Familiares

Las actividades del grupo familiar varían según el plan de estudios y las fortalezas e intereses de los líderes de grupo. Por lo general, un voluntario y un consejero son responsables de liderar un pequeño grupo de 6 a 10 campistas durante toda la sesión del campamento. Los grupos familiares brindan una oportunidad para los campistas para conocerse unos a otros y reflexionar sobre los temas del campamento en un entorno seguro para grupos pequeños. Los grupos familiares también son responsables de servir al grupo más grande de varias maneras diferentes durante la sesión del campamento, lo que incluye turnarse para patrullar la cocina, planificar la capilla, jardinería y cosecha, y otras contribuciones a la comunidad del campamento en general.

Capilla

La adoración es el momento durante el campamento en el que dirigimos toda nuestra atención a Dios. Ofrecemos nuestros corazones, mentes y almas a Dios y aprendemos quiénes somos como buena creación de Dios. Ofrecemos nuestras oraciones, alabamos a Dios, celebramos, cantamos, tal vez hacemos una parodia y, a veces, incluso bailamos. La adoración puede tomar muchas formas y suceder en todo tipo de lugares. Capilla es algo dentro y, a veces, fuera. Se invita a los campistas a observar y contribuir cuando se sientan cómodos. Nuestro campamento cuenta con un Capellán para ayudar a coordinar y liderar estas experiencias.

Actividad matutina

La actividad matutina es un momento en el que todo el campamento se reúne y participa en una actividad grupal. En años pasados estos han incluido juegos cooperativos; kickball para todo el campamento; capturar el pollo; gigantes, magos y elfos; resbalón y deslizamiento gigantes; juegos de etiqueta; sofbol; antiguos y horribles; kickball de disfraces; Twister gigante; y actividades para grupos grandes relacionadas con el tema del día.

Comidas y refrigerios

Los campistas comen 3 comidas al día. También tienen meriendas y golosinas especiales por las noches. ¡Tenga la seguridad de que nadie pasa hambre! Consulte la Sección 5 para obtener información sobre las alergias alimentarias y la Sección 9 sobre las preferencias alimentarias.

Tiempo de cabina

La hora de la cabina es después del almuerzo para reflexionar, descansar, escribir cartas y leer.

Se espera que los campistas más jóvenes permanezcan en sus cabañas durante este tiempo bajo la supervisión de un miembro del personal. A discreción del miembro del personal, los campistas de secundaria también pueden relajarse en el césped fuera de sus cabañas.

Bloques de interés

Se ofrecen dos bloques de interés cada tarde (de 45 a 55 minutos cada uno, según el grupo de edad). Los consejeros y los consejeros junior trabajan juntos para planificar y dirigir una variedad de actividades apropiadas para la edad para grupos pequeños de campistas. Estos pueden incluir senderismo, deportes al aire libre, actividades de artes y manualidades, repostería, realización de películas, etc. Los campistas se inscriben en grupos de interés todos los días durante el horario de cabina. Por lo general, el grupo de cabañas que hizo el mejor trabajo limpiando su cabaña ese mismo día es el primero en registrarse.

Natación

Los campistas van a nadar a la piscina de Cove la mayoría de las tardes (y ocasionalmente por las noches) en el campamento. Se espera que todos los campistas vayan a la piscina, pero no están obligados a nadar si no quieren. Los campistas que opten por no nadar deben permanecer en el parque junto a la piscina, bajo la supervisión de un miembro del personal. El director del programa y el personal determinarán al comienzo de cada campamento si permitirán que los campistas compren dulces en el puesto de comida en la piscina. Los campistas que hayan recibido este privilegio lo perderán si la basura se convierte en un problema. Se requiere un mínimo de tres personas para supervisar el viaje a la piscina y un salvavidas certificado siempre está de guardia.

Programas nocturnos

Las actividades de todo el grupo por la noche varían según el grupo de edad, pero pueden incluir actividades como Counselor Hunt; Pista; concursos de talentos; hoguera; carnaval; contra bailando; y Eucaristía al atardecer.

Circulo

Circulo es una tradición en la Escuela de Ascensión que se remonta a la década de 1920. Al final del día, todos los miembros de la comunidad del campamento se dan la mano y cantan el himno Cove. Cada director de programa cerrará el día de una manera diferente, pero generalmente animará a los campistas a pensar en Circle como un momento para reflexionar sobre el día pasado.

Noctámbulo

Este es un tiempo no estructurado pero supervisado de cerca entre Circulo y las luces apagadas para que los campistas de alto mayor de la secundaria pasen el rato en Remington Room, en la terraza o en la fogata. Los campistas de secundaria pueden tener una versión más corta y

estructurada de Noctámbulo, que generalmente se lleva a cabo en Founder's Hall o Coe-Kerr.

Contribuyendo a la vida diaria en el campamento

Limpieza de campamento / cabina

Todos los días, los campistas tienen espacio para ordenar y limpiar sus cabinas y contribuir al cuidado general de nuestro campus de la Escuela de Ascensión. Nos divertimos con estas actividades y descubrimos que los campistas se enorgullecen de cómo se ve su campamento.

Patrulla de cocina

Antes y después de cada comida, se asigna un grupo familiar para poner las mesas, dirigir una oración y luego limpiar. Descubrimos que esto ayuda a los campistas a respetar todos los roles que desempeñan las personas en el campamento.

Deberes de jardín

We have an abundant garden and greenhouse that supplements our dining hall meals each day. Campers will be invited to harvest and wash vegetables to contribute to the kitchen.

Horario general diario del campamento

7:00 AM suena la campana de despertar
7:30 AM Los campistas pueden dejar sus cabinas
8:00 AM Desayuno
8:30 AM Limpieza de cabina
9:15 AM Capilla
9:45 AM Grupos familiares
11:00 AM Actividad de grupo grande
12:00 PM Almuerzo
12:45 PM Hora de cabina / Reunión de personal
1:30 PM Bloque de interés 1
2:30 PM Bloque de interés 2
3:30 PM Natación
5:30 PM Tiempo libre
6:00 PM Cena
6:30 PM Planificación de la capilla

7:00 PM Actividad de grupo grande

8:00 PM Fogata

9:00 PM Círculo

9:30 PM Se apagan las luces

Sección 4

Vida comunitaria

La cultura se compone de los valores de una comunidad y, a menudo, se comunica de manera tácita. Los campistas traen lo que son a la cultura de nuestro campamento y experimentan nuestros valores, y están invitados a nuestras pautas de campamento.

El Camino del Amor

Como comunidad comprometida con El Camino del Amor, nos apoyaremos en las prácticas para una vida centrada en Jesús. Aquí hay algunas formas en que verá esto en nuestra comunidad y equipo de personal.

Gire – Nos reorientaremos intencionalmente cuando nos reunamos desconectando, guardando los teléfonos celulares y abriéndonos con silencio y gratitud. Aprender: ofreceremos lectura de las Escrituras y prácticas contemplativas y meditativas para ayudarnos a centrarnos en Jesús.

Adoración – Incorporaremos la oración y las liturgias en nuestras reuniones y ministerio.

Rezar – Ofreceremos prácticas de oración, en silencio y habladas.

Bendecir – Compartiremos historias de ver o experimentar a Dios en acción, en su vida, en los que le rodean, aquí en Ascensión y en todo el mundo.

Ir – Entendemos que la experiencia del campamento va más allá de la Ascensión y nos comprometemos a servir más allá de este espacio.

Descansar – Lo construiremos en momentos para jugar y relajarnos como grupo.

El Camino del Amor es un componente crítico de nuestra formación espiritual y plan de estudios en el campamento. Lo invitamos a consultar los recursos en <https://www.episcopalchurch.org/way-of-love/>. Con The Way of Love como base para la formación espiritual en Escuela de Ascensión, estamos comprometidos a involucrar a los niños AFUERA. El contenido de nuestro plan de estudios proviene de InsideOut.



THE WAY OF LOVE
Practices for Jesus-Centered Life

Principios de la Comunidad

Cuando las personas se unen y viven en comunidad entre sí, es esencial que existan pautas comunitarias claras. El cumplimiento de estas pautas ayudará a garantizar una experiencia segura y positiva para todos los involucrados.

Se espera que todos los miembros de la comunidad del campamento sigan tres expectativas básicas: **estar seguros, respetarse a sí mismo y a los demás, y cuidar nuestro campamento.**

Específicos que corresponden a estas tres expectativas:

Estar seguro

- Se espera que los campistas y el personal muestren un comportamiento seguro y apropiado hacia todos los demás campistas y el personal. No se permiten golpes, tacleadas u otros comportamientos potencialmente peligrosos. ¡Evite el contacto físico todos juntos!
- No se debe correr en el porche, en la terraza o dentro de los edificios del campamento. • Los zapatos deben usarse siempre fuera de las cabañas.
- No se permiten drogas, alcohol, productos de tabaco, armas, petardos u otro contrabando en el campus. La posesión de cualquiera de estos artículos es motivo para ser enviado a casa. • Nadie puede salir del campamento sin el permiso del Director del Programa. Secundaria superior los campistas y los consejeros juveniles que conduzcan al campamento deben entregar las llaves del automóvil a su llegada.
- Se espera que los campistas y el personal permanezcan con el grupo durante todos los viajes fuera del campus, incluida la caminata hacia y desde la piscina.
- No se permite a los campistas en la cocina, en las habitaciones del personal u otras áreas designadas como fuera de los límites. No se permiten niñas en las cabañas de los niños y no se permiten niños en las cabañas de las niñas.
- Se espera que los campistas permanezcan en sus cabañas después de que se apaguen las luces y hasta que suene la campana por la mañana.

Respetarse a sí mismo y a los demás

- Sean amables unos con otros y sean tolerantes con los puntos de vista de los demás. Sin insultos u otro lenguaje hiriente.
- Respete la privacidad, la propiedad y el espacio vital de los demás. Esto incluye pedir permiso para usar cosas que pertenecen a otros.
- Se espera que los campistas y el personal compartan su tiempo y atención con la comunidad de personas de las que forman parte aquí en el campamento. Por esta razón, los teléfonos celulares y los dispositivos electrónicos de los campistas deben entregarse al registrarse.
- No haya demostraciones inapropiadas de comportamiento romántico o sexual.
- Cuidese tanto física como mentalmente mientras esté en el campamento: duerma lo

suficiente, beba agua, use protector solar e informe al personal médico oa un miembro del personal si está enfermo o no está bien.

Cuida nuestro campamento

- Respete los edificios, el equipo y otras propiedades del campamento. No se permite escribir en literas, paredes u otra propiedad del campamento.
- Ayude a limpiar después de las actividades, guarde las cosas en su lugar y recoja la basura dentro y fuera de los edificios.
- Apague las luces que no esté utilizando.
- Se espera que todos los participantes se comporten apropiadamente con los visitantes del campamento y durante los viajes fuera del campus. Escuela de Ascensión es parte de la comunidad de Cove, y es importante que la gente del pueblo tenga una impresión positiva de nuestro campamento.

Sección 5

Lista de empaque

- **Ropa de verano y para clima fresco:** traiga suficiente para TODOS los días. ¡No estaremos lavando ropa a menos que haya una emergencia!
- **Una chaqueta abrigada**
- **Traje de baño**
- **Protector solar**, especialmente si tiene sensibilidad cutánea
- **Toalla de baño** - para la piscina
- **Zapatos para el agua:** para el arroyo y / o lago, resbalón y tobogán
- **Zapatillas de tenis:** ¡algo con lo que puedas correr!
- **Bolsa de dormir**
- **Sábana bajera doble:** se coloca sobre el colchón de la litera para que no se deslice.
- **Almohada**
- **Linterna**
- **Cámara:** las cámaras de los teléfonos móviles no estarán disponibles
- **Toalla** - para duchas
- **Artículos de tocador:** cepillo de dientes / pasta de dientes, champú / acondicionador, desodorante, etc.
- **Ropa blanca:** camiseta, calcetines u otra ropa para proyectos de teñido de corbata • Un buen libro o juego favorito para la cabina
- **¡Un amigo!**

¿Qué pasa si mi campista se olvida de algo?

Tenemos muchos extras (y Walmart cerca). ¡Haz tu mejor esfuerzo y no te preocupes cuando te des cuenta de que tu campista dejó su cepillo de dientes en la encimera del baño! Recuerde a su campista que informe a su consejero si falta algo.

Lista de NO empaque

- Artículos de fuego: fósforos, encendedores, sopletes, velas, linternas de queroseno
- Fuegos artificiales / galletas, incluidas bengalas.
- Armas: pistolas, cuchillos (incluso navajas), espadas, num-chuks.
- Drogas y alcohol: cigarrillos, vapores, marihuana, etc.
- Ropa con marcas o mensajes inapropiados: promoción del uso de drogas / alcohol, blasfemias, etc.
- Dispositivos: sistemas de juegos, tabletas, computadoras portátiles, etc.

Política de telefonía celular

- Al llegar al campamento, todos los teléfonos celulares, relojes inteligentes, tecnología portátil y otros dispositivos de comunicación irán directamente a “The Basket”.
- Recomendamos mantener estos dispositivos en casa, especialmente para los niños mayores. • Nuestro Director de Campamento almacenará estos artículos de manera segura.
- Cada día, los campistas tendrán espacio para hacer llamadas telefónicas, revisar las redes sociales, asegurarse de que alguien esté manteniendo sus rachas de Snapchat, etc.
- Esta política tiene el propósito de ayudar a los campistas a estar completamente presentes en el campamento y hacer nuevos amigos y relacionarse con viejos amigos.
- También ayuda a contener la dinámica social a la que se enfrentan los consejeros y el personal día a día.
- Al principio, esto es muy difícil para los campistas (y padres / tutores). Se adaptan rápidamente y nos damos cuenta de que están agradecidos de experimentar el descanso. La presión de estar constantemente disponible es importante en sus vidas. Estamos seguros de que esta práctica es beneficiosa para la experiencia del campamento.

Sección 6

Salud mental y física

Personal médico y órdenes permanentes

Tenemos un personal médico en el campamento cada verano. Esta persona es un profesional médico certificado en el estado de Oregon. La Escuela de Ascensión tiene Órdenes Médicas Permanentes que actúan como una guía para nuestra atención médica en el campamento. Han sido guiados por la Association of Camp Nursing y la American Camping Association (ACA). Estamos acreditados con la ACA. Nuestras Órdenes Permanentes están disponibles para los padres / tutores que lo soliciten.

Consideración de salud general

Por favor revise un día típico en la Escuela de Ascensión y notifíquenos de cualquier limitación que su campista pueda enfrentar para participar. Esto nos ayuda a planificar las adaptaciones y las alternativas con anticipación. Cuando complete el registro, incluya tanta información como sea posible para que podamos cuidar mejor a su campista en caso de una enfermedad o lesión.

Cumplimiento de la ADA

Muchos de nuestros edificios principales cumplen con la ADA, mientras que otros no. Comuníquese con nuestra oficina al 541-568-4514 y hablaremos sobre si podemos satisfacer las necesidades de su campista.

Exámenes de salud

Cada campista (con el padre / tutor si está presente) es entrevistado al llegar a la escuela Ascensión. Este examen es para determinar el estado de problemas de salud crónicos o problemas de salud actuales que pueden necesitar atención en el campamento. El personal médico realiza esta entrevista y compara los

Medicamentos en el campamento

Todos los medicamentos (recetados y de venta libre) se entregan al personal médico al llegar al campamento. Deben conservarse en su envase original. Estos medicamentos se guardan en un gabinete con llave y solo el personal médico puede acceder a ellos. Esto es por la seguridad de todos los campistas. Los medicamentos nunca deben guardarse en los dormitorios con otros campistas. Los medicamentos son administrados por el personal médico todos los días, según lo prescrito. El personal médico utilizará absoluta discreción.

Alergias a los alimentos

Su campista puede tener alergias a los alimentos que requieran adaptaciones. Nuestro personal de servicio de alimentos siempre está dispuesto a superar estos desafíos juntos para que su campista se sienta incluido y se alimente. Complete cuidadosamente su formulario de registro y comuníquese con nuestra oficina para que podamos comunicarnos con nuestro chef si es necesario. Podemos trabajar juntos y determinar un plan de alimentación.

Enfermedad grave o enfermedad transmisible

En caso de enfermedad grave o contagiosa, la Directora Ejecutiva o el Director del Programa notificará a los padres / tutores individualmente por teléfono. Agradecemos su comprensión cuando llamamos a los padres / tutores de los campistas enfermos primero y luego alfabéticamente. También se enviará un aviso a casa con todos los campistas explicando la aparición de cualquier enfermedad contagiosa y se incluirán todos los avisos del departamento de salud. La oficina del campamento hará un seguimiento con los campistas y las familias a medida que haya más información disponible. Consulte los apéndices adjuntos relacionados con los virus y enfermedades relevantes para cualquier verano (es decir, norovirus, coronavirus).

Campamento y salud mental

Nuestro equipo de consejería y personal está capacitado para cuidar a los campistas con una variedad de desafíos de salud mental. Los campistas vienen a nosotros enfrentando depresión, ansiedad, trastornos alimentarios, trastornos del comportamiento, del estado de ánimo, etc. Como padres / tutores, tienen la libertad de revelar o mantener en privado estos desafíos. Todas las situaciones se mantendrán en secreto entre nuestro personal que necesita saber (aquellos que supervisan directamente a su campista, como un líder de grupo familiar o el Director del campamento).

Contacto del padre / tutor

Los padres / tutores son contactados por el personal médico o el director del programa si:

- Se necesita más información sobre el estado de salud del campista.
- Una situación de salud necesita la participación de los padres para la toma de decisiones.
- Es necesario contactar a un médico u hospital para recibir atención médica.
- Un niño solicita contacto con el padre / tutor.

Situaciones que requieren que un campista regrese a casa:

- Desarrollo de enfermedades contagiosas graves.
- Enfermedad que se agrava progresivamente.
- Fiebre por encima de 101.
- Vómitos.
- Condiciones de salud mental que necesitan atención inmediata.

- Cuando los campistas representan un riesgo para ellos mismos o para los demás.
- Si el campista no puede funcionar en una situación de vida grupal después de que se hayan agotado todos los recursos y estrategias disponibles para Escuela de Ascensión.

Sección 7

Políticas generales

Propiedad personal

La Escuela de Ascension no es responsable por el robo, pérdida o daño de equipo o pertenencias personales. Cualquier equipo personal que se lleve para usar en las actividades del programa debe ser aprobado por el Director del Programa y el personal debe probar su seguridad, incluido el equipo deportivo y de artesanía. Etiquete todas las pertenencias (sacos de dormir, almohadas, bolsas, maletas, etc.)

Fumar, Drogas, Alcohol

La posesión o consumo de tabaco, bebidas alcohólicas o marihuana no está permitida durante el campamento de verano. No se permite fumar, vapear ni mascar tabaco. Se prohíbe cualquier actividad ilegal relacionada con las drogas.

Seguridad, protección y gestión de riesgos

Se prohíbe la posesión y / o uso de armas de fuego, municiones, fuegos artificiales o explosivos. Está prohibido el uso de velas o llamas abiertas. Las inquietudes de seguridad, protección y mantenimiento deben informarse al director del programa o al gerente de operaciones de inmediato. Nuestro personal recibe una amplia formación para mitigar los riesgos. Se examinan ampliamente como parte de su contratación.

Visitantes

Todos los visitantes al campamento (incluidos los padres / tutores) informarán a la Directora Ejecutiva en Morris Hall o al Director del Programa en Founders Hall. Después de que un visitante se haya registrado, recibirá una credencial de visitante y debe usarla. Bajo ninguna circunstancia un visitante debe ingresar al campus sin permiso. Nadie que no figure en el formulario de registro podrá interactuar con un campista o recogerlo.

Paquetes de atención y correo

Si desea enviarle a su campista algo para compartir, ¡hágalo! Tenga en cuenta que algunos campistas tienen alergias graves y somos cautelosos con lo que está permitido. Las cartas de alabanza y aliento son buenas formas de apoyar a su hijo mientras está en la escuela Ascensión. ¡Planifique y envíe con anticipación! Pueden mantenerse en la oficina del campamento hasta que llegue su campista.

Correo

Nombre del campista
c/o Escuela de Ascensión
Camp P.O. Box 278
Cove, OR 97824

FedEx/UPS

Nombre del campista
c/o Escuela de Ascensión
Camp Escuela de
Ascensión
1104 Church St.
Cove, OR 97824

Sección 8

Transporte

Llegada e ida

Cuando traiga su campista al campamento, planea llegar a la escuela Ascensión no antes de las 3:00 p.m. y a más tardar a las 5:00 p.m. el primer día de campamento. No habrá personal disponible para supervisar a su campista antes de las 3:00 p.m.

Al llegar al campamento, estacione en el área de estacionamiento designada frente al Founder's Hall. Founder's Hall es donde registrará a su hijo para el campamento. Serás recibido por el personal de Escuela de Ascensión en el porche delantero del Founder's Hall. Este es un buen momento para recopilar cualquier dispositivo electrónico de su caravana.

El Campamento y Centro de Conferencias de la Escuela de Ascensión asumirá la responsabilidad de un campista cuando lo dejen durante el tiempo de registro de una sesión de campamento hasta la última mañana del campamento. El campamento concluye después del desayuno el último día de una sesión. Los campistas deben ser recogidos durante la hora de recogida de 8:00-9:00 a.m., a menos que se haya hecho otro arreglo con el Director del Programa y lo haya aprobado. Si un campista no es recogido durante el tiempo designado y no se han hecho otros arreglos, el personal del programa designado llamará a la persona de contacto en el formulario de registro del campista.

Llegadas tardías y cancelaciones

El director del programa u otra persona designada notificará a los padres si un campista registrado no se presenta durante el tiempo de inscripción, de 3 a 5 p.m. El personal preguntará si el campista llegará más tarde o si ya no está interesado en asistir a la sesión del campamento. El miembro del personal notificará al personal del campamento de la Escuela de Ascensión y a la oficina sobre el estado del registro del campista. Si un padre notifica a la oficina de Escuela de Ascensión sobre la posible llegada tardía del campista, la oficina notificará al personal del campamento inmediatamente de los detalles.

Directrices de lanzamiento

La Escuela Ascensión solo entregará a los campistas a sus tutores legales a menos que se indique lo contrario en sus formularios de registro. Si es necesario hacer planes de viaje alternativos durante una sesión de campamento, el tutor del campista debe llamar a Escuela de Ascensión y hablar con el Director del Programa o la Directora Ejecutiva para hacer los planes apropiados. La persona que recoja al campista debe presentar al personal del programa y / o al

Director una identificación con foto. Si el lugar de recogida es una parada de autobús, el personal administrativo llamará a la compañía de autobuses con el nombre y número de la persona que recogerá a la caravana. Si el campista es recogido en una parada de autobús, la persona que recoja al campista debe presentar al conductor del autobús o al personal de Ascensión que lo acompañe una identificación con foto.

Emergencias

Si hay una emergencia y el niño debe ser transportado a casa por un voluntario del campamento, el tutor del campista debe firmar un formulario de permiso de transporte y enviarlo por correo electrónico al campamento. Los voluntarios que transporten al niño serán conductores aprobados que tengan 25 años o más.

Registrarse para transporte

Si su hijo viaja en el autobús / lanzadera, indique el viaje apropiado en su formulario de registro. Nuestra oficina se pondrá en contacto contigo para darte más detalles a medida que se acerque el momento. Por favor asegúrese de anotar la hora y el lugar en el que deberá dejar y recoger a su hijo. No todos los lugares de entrega tienen supervisión, así que no dejen a su hijo hasta que haya abordado el transporte del campamento. Asegúrese de estar allí para recoger a su hijo a la hora indicada. La Escuela de Ascensión tendrá un consejero en el autobús para la supervisión de su hijo hasta que lleguen a los terrenos de la escuela Ascensión y a los lugares de recogida / devolución.

Conducta del autobús / lanzadera:

Se espera que los campistas se comporten de manera segura y ordenada mientras viajan en el autobús del campamento. Los campistas transportados están bajo la autoridad del conductor del autobús y los consejeros supervisores. Aquí hay algunas pautas para la conducta en el autobús:

- Los campistas deben llegar a tiempo al autobús.
- Los campistas deben empacar un almuerzo y bocadillos para el viaje al campamento. Se proporcionará almuerzo en el viaje de regreso.
- Cuando sea necesario cruzar la calle, los campistas deberán cruzar frente al autobús o según las instrucciones del conductor del autobús.
- Las puertas de emergencia en el autobús deben usarse solo en caso de una emergencia. • Los campistas no deben traer animales, armas de fuego, armas u otros materiales potencialmente peligrosos en el autobús.
- Los campistas deben permanecer sentados mientras el autobús está en movimiento.
- Los campistas no deben abrir ni cerrar ventanas sin permiso. No pueden

extender sus manos, brazos o cabeza a través de la ventana del autobús.

- Se prohíbe el lenguaje fuerte o vulgar.
- Los campistas deben mantener el autobús limpio y deben abstenerse de causar daños.
- Los campistas deben ser corteses con el conductor, con los demás pasajeros y con los transeúntes.
- Está prohibido pelear, luchar o actividades bulliciosas en el autobús.

Sección 9

Preguntas comunes

Mi hijo no tiene alergias a los alimentos, pero tiene especial cuidado con ciertos alimentos. ¿Cómo maneja esto su personal de cocina?

Entendemos que los niños vienen al campamento con una variedad de preferencias alimentarias. Nuestro equipo de servicio de alimentos prepara una amplia variedad de alimentos en cada comida. Por ejemplo, además del desayuno caliente, siempre hay avena, fruta fresca, tostadas y una barra de yogur. Servimos estilo buffet para que los campistas puedan elegir qué artículos prefieren. Nadie está obligado a comer nada. Si su hijo tiene problemas con un trastorno alimentario, es útil saberlo de antemano. Esto puede requerir discreción adicional por parte del personal.

Mi hijo tiene problemas para mojar la cama. ¿Cómo maneja estas situaciones?

Nuestro personal de consejería está capacitado para manejar estas circunstancias con cuidado, amabilidad y discreción. A los campistas se les dice en el entorno del grupo que si tienen algún problema como este, pueden acudir a su consejero y se lo atenderá en forma privada. Contamos con ropa de cama adicional y lavandería. Los campistas nunca serán expuestos ni avergonzados intencionalmente. Tampoco toleramos el acoso escolar.